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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 5番議員 １　伊那市産業団地の売却推進への取り組みについて

唐澤　千明 ２　伊那市スポーツ少年団の元気づくり支援について

2 12番議員 １　「高遠第２・第３保育園存続問題」と「移住・定住対策」

飯島　進 　について

3 13番議員 １　田畑荒らす獣対策の強化について

若林　敏明 ２　老朽化した保育園の改築について

３　戦後７０年これからどう伝えるか

４　菊の湯代替送迎バスの継続について

4 7番議員 １　不登校について

橋爪　重利 ２　ひきこもりについて

5 19番議員 １　杭打ち偽装問題と学校の安全性について

柳川　広美 　（１）伊那中央病院及び伊那消防署の杭打ち工事の安全性

　（２）伊那小学校の地質調査結果と校舎の安全性

２　医療や介護保険制度の今後について

　（１）新総合事業について

　（２）特養老人ホーム・グループホーム整備計画は先送りを

　（３）在宅生活を維持する整形外科開業医の支援を

３　伊澤修二没後１００年について

４　移住・定住促進のための市営住宅改修・改築について
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6 2番議員 １　小中学校の図書館蔵書の管理とよりよい図書館教育に関わ

野口　輝雄 　って

　（１）小中学校図書館蔵書のデータベース化を早急に

　（２）データベース化に伴う諸入力作業には予算化を

２　「総合的な学習の時間の発表会」の今後のあり方について

　（１）継続の是非についての検証は発表に携わった先生方の

　　　声を最優先に

　（２）総合的な学習の時間の活動計画の提出は新学期に

３　長期に渡る給食費滞納の家庭がある現実に関わって

　（１）滞納家庭の子どもの心情を配慮して早期解決を

　（２）給食費の長期滞納者が出ない方策を

7 1番議員 １　農業を取り巻く環境改善と地域活性化策について

白鳥　敏明

8 18番議員 １　地域活性化を担う人材育成について

前田　久子 ２　「夢をつむぐ子育て支援」について

　（１）女性活躍推進法の対応について

　（２）子育て世代包括支援センター設置について

　（３）子育てガイドブックについて

　（４）子育てのメール配信導入について

　（５）不妊治療の充実について

３　女性のがん　セット検診導入について

9 8番議員 １　敬老会の助成金について

宮島　良夫 ２　移住・定住促進について

３　憲法の順守と地方自治について
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10 6番議員 １　地域の公共交通について

唐澤　稔 ２　交通安全について

３　小黒川スマートインターチェンジについて

11 10番議員 １　ＴＰＰと市の農業政策について

中山　彰博 　（１）農業と地方創生について

　（２）特徴のある農業政策について

　（３）地産地消の推進と消費者意識の向上のための取り組み

　　　について

２　国道・県道・市道にかかる樹木への対応について

12 20番議員 １　市道路法面等の管理について

飯島　尚幸 ２　小中学校教育について

　（１）学校の環境整備や修繕、教材等の購入について

　（２）起業家教育について

13 14番議員 １　ＴＰＰ「大筋合意」は国会決議違反、即時撤退を

飯島　光豊 ２　マイナンバーの仕組みと危険性について

３　みはらしファーム農業公園大型交流施設について

14 4番議員 １　長年独占状態となっている市の顧問弁護士制度の見直しを

八木　択真 ２　高遠観桜期の露店の一部が暴力団の資金源となっている可

　能性がある

３　高遠第２・第３保育園の存続に向けて住民組織が努力を続

　けている。市の支援策は
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15 9番議員 １　「市民と議会との意見交換会」から「松くい虫」対策につ

竹中　則子 　いて

　（１）被害拡大防止に対する市単独予算の財源に「ふるさと

　　　納税」の活用を

　（２）市民自らが取り組む「松くい虫対策市民会議」仮称設

　　　立を

16 15番議員 １　「保育園整備計画」後期５か年計画の策定にあたって

黒河内　浩

17 11番議員 １　リニア中央新幹線による飯田線の活性化について

平岩　國幸 ２　第３０回伊澤修二記念音楽祭について

18 3番議員 １　三峰川源流を観光資源として市民のもとへ

　（１）三峰川林道の整備について

　（２）戸草ダムの建設について

２　文化財の保護について

　（１）埋蔵文化財包蔵地分布地図について

　（２）古墳の分布調査と保護活用について

19 17番議員 １　学校給食のより良い方向性について

前澤　啓子 ２　市長とじかに話をすることの意義はどこにあるか

３　一連の不落工事について


